
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

8 月 6 日(水)12：30 8 月 13 日(水) 8 月 20 日(水)12：30 8 月 27 日(水)12：30 

幸福例会・会員表彰 

第２回理事会(13:30) 
休会【定款 6-1】 

 

卓話：弁護士 堤真吾 様 

ﾃｰﾏ「弁護士会の現状と課題」 

紹介者：ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長 池

田邦雄 

ガバナー補佐訪問 

(例会終了後) ｸﾗﾌﾞ協議会 

 

第第第第 2481248124812481 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 7777 月月月月 23232323 日日日日((((水水水水) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れ    N oN oN oN o ....4444    

☆点  鐘☆ 会長 西村郁夫 

☆司  会☆ 会場委員長 鵜飼博信  

☆唱  和☆ それでこそロータリー 

☆ビジター☆ 渡辺元男君(一宮北 RC) 

☆会長挨拶☆ 会長 西村郁夫 

皆様こんにちは、大変暑い中御 

出席頂きまして有り難うございま

す。 

過日 7/12 の IDM におきまし 

て、多数の御出席頂きましてまこ

とに有り難うございました。神戸

屋のステーキでございましたが横

井親睦委員長の肝入と言う事もあ 

り、しゃぶしゃぶ焼肉の他、伊勢エビ・アワビまで出

た大変豪華な食事でございました。そして皆さんとな

ごやかな雰囲気で IDM を終える事が出来ました。親睦

会場両委員会の皆様、大変御苦労様でした。感謝申し

上げます。 

最後になりますが、今日が二十四節気の内の大暑だそ

うです。 

暑い毎日が続いております。東海地方も梅雨が明け、

これからが夏本番でございます。皆様も充分体調に気

を付けご自愛頂きまして会長のあいさつと致します。 

ありがとうございました。 

                 

                            
    

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治                        

◆荒尾元博会員に、ﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰの認証状と記章が届きまし

たのでお渡しさせていただきます。                    

◆7 月 12 日(土)の I.D.M にご出席の方、登録料￥18,000

を 8 月 11 日(月)に預託金から引落させていただきます

ので残高のご確認をお願い致します。 

◆IAC 例会は夏休み中の為、出校日の８月５日(火)  

12 時 50 分からとなっております。 

◆８月のロータリーレートは１ﾄﾞﾙ＝102 円です。                       

 

 

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

尾   西 8/18(月) 尾 西 信 用 金 庫 

名 古 屋 東 9/1(月)12：30 ｳ ｪ ｽ ﾃ ｨ ﾝ ﾅ ｺ ﾞ ﾔ ｷ ｬ ｯ ｽ ﾙ 

尾   西 9/8(月)12：30 尾 西 信 用 金 庫 

岩 倉 9/9(火) 受 付 な し 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

会 員 総 数 55 名 前々回修正 7 月 9 日 

出 席 

会 員 数 

37 名 出 席 

会 員 数 

34 名 

(内免除者 9 名) (内免除者 7 名) 

欠 席 者 数 
18 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 8 名 
(内免除者 7 名) 

出 席 率 77.08 ％ 修正出席率 91.30 ％ 

 

今週のメークアップ 
小島洋一、児島秀光、三輪卓生、高桑宏幸（C.O.M）山脇敏夫、吉川貴祥、山田典永(B.D) 

浅井耕治(名古屋北) 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2482248224822482 回例会回例会回例会回例会    7777 月月月月 30303030 日（水日（水日（水日（水））））例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社    

卓話：卓話：卓話：卓話：RIRIRIRI 第第第第 2760276027602760 地区地区地区地区    会員増強委員長会員増強委員長会員増強委員長会員増強委員長    石川勝彦石川勝彦石川勝彦石川勝彦    様様様様        ﾃｰﾏ「ﾃｰﾏ「ﾃｰﾏ「ﾃｰﾏ「会員増強の数と質のﾊﾞﾗﾝｽを考える会員増強の数と質のﾊﾞﾗﾝｽを考える会員増強の数と質のﾊﾞﾗﾝｽを考える会員増強の数と質のﾊﾞﾗﾝｽを考える」」」」                                        

紹介者：会員組織委員長紹介者：会員組織委員長紹介者：会員組織委員長紹介者：会員組織委員長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

    

                                                        

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：西西村村郁郁夫夫／／副副会会長長：：樋樋田田克克史史  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：酒酒井井兼兼利利／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2014201420142014----2015201520152015ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2014～2015 年度会長方針 

「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」    

ｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰ C.K.C.K.C.K.C.K.ﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝ    

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    眞下啓二眞下啓二眞下啓二眞下啓二 

山名山名山名山名 兼田先生をｽﾋﾟｰｶｰで紹介できる喜び 

西村西村西村西村 いのちの電話協会、たんぽぽﾊｳｽ施設長、兼田智彦様

をお迎えして 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強))))        兼田智彦先生をお迎えして 

橋本橋本橋本橋本    後輩の兼田君をｽﾋﾟｰｶｰに迎えて 

野々部野々部野々部野々部 兼田様の卓話を拝聴できる喜び 

西村西村西村西村  一宮北 RC 渡辺様。稲沢 RC へようこそ 

西村西村西村西村  I.D.M 出席の皆様ありがとう 

永井永井永井永井  I.D.M ご出席の皆様ありがとうございました。親睦

活動委員会の皆様お疲れ様でした 

横井横井横井横井 I.D.M へ多数の皆様のご出席ありがとうございまし

た 

横井横井横井横井 会場委員、親睦活動委員の皆様 I.D.M でのお仕事あ

りがとうございました 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強))))        I.D.M。10 ｹ月ぶりの宴席は楽しくもあり、疲

れました 

足立足立足立足立 本日、享栄戦 8-5 で初戦突破しました 

西村西村西村西村 啓成高校勝利オメデトウ。甲子園に向かってガンバ

レ！ 

永井永井永井永井 愛知啓成高校野球部、予選 3 回戦突破おめでとう 

浅井、原浅井、原浅井、原浅井、原  塚本委員長、林副委員長美味しい食事とﾜｲﾝ有

難うございました 

樋田樋田樋田樋田((((ﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞ)))) 塚本さんに大変お世話になりました 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((彰彰彰彰)))) 西村会長、先日は大変ありがとうございました 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強)))) 岡田さんに気遣いいただき、又奥様にありがとう 

成田成田成田成田 皆々様ありがとうございます 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((正正正正)))) 西村さん、横井さんありがとうございました 

大野大野大野大野 横井さん何時も何時もありがとうございます 

加藤加藤加藤加藤((((耐耐耐耐)))) 横井さん、ありがとうございました 

野々部野々部野々部野々部 横井さん、お心遣いに感謝致します 

横井･小島･大崎･後藤･大野･加藤横井･小島･大崎･後藤･大野･加藤横井･小島･大崎･後藤･大野･加藤横井･小島･大崎･後藤･大野･加藤((((耐耐耐耐))))･金森･山名･栗本･伊･金森･山名･栗本･伊･金森･山名･栗本･伊･金森･山名･栗本･伊

藤藤藤藤((((彰彰彰彰))))･伊串･成田･橋本･山脇･眞下･鈴木･伊串･成田･橋本･山脇･眞下･鈴木･伊串･成田･橋本･山脇･眞下･鈴木･伊串･成田･橋本･山脇･眞下･鈴木  

写真を頂いて 

野々部野々部野々部野々部 I.D.M 欠席のお詫び 

鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((博博博博)))) I.D.M 欠席のお詫び。鈴木さんありがとうござい

ました 

樋田樋田樋田樋田((((ﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞ)))) I.D.M 欠席のお詫び。当日祖父江の虫送りに

出ておりました。惜しくも新聞の写真には載り

ませんでした 

浅井浅井浅井浅井 業務多忙。早退させて頂きます 

                                                      

◇◇卓話：福）愛知いのちの電話協会◇◇卓話：福）愛知いのちの電話協会◇◇卓話：福）愛知いのちの電話協会◇◇卓話：福）愛知いのちの電話協会    事務局長事務局長事務局長事務局長    

福）たんぽぽハウス施設長福）たんぽぽハウス施設長福）たんぽぽハウス施設長福）たんぽぽハウス施設長        

兼田智彦兼田智彦兼田智彦兼田智彦    様様様様◇◇◇◇◇◇◇◇        

テーマテーマテーマテーマ「いのちの電話」「いのちの電話」「いのちの電話」「いのちの電話」                                        

 

 

 

 

 

自殺についての常識・非常識？の回答 

(○)日本では毎日、70 人以上の人が自ら命を絶っている。 

(×)自殺する男女比は、ほぼ 1：1である。正解⇒２：１ 

(×)交通事故死者と自殺者はほぼ同じである。正解⇒５

倍 

(○)日本の自殺率はアメリカの約 2 倍である。 

(×)死ぬ・死ぬという人ほど自殺しない。 正解⇒危険

性は高い 

(×)自殺について話をすることはその人を自殺に追い

込むのでやめたほうがよい。 

(×)自殺未遂をした人は二度と死ぬことはない。正解⇒

約４割は再度試みます。 

(×)自殺の遺伝子がある。 

(○)自殺をする人は何らかのサインを出す。 

(○)19歳以下の自殺者は60歳代の自殺者の約10分の１

である。 

(○)自殺の原因の約半数は健康問題である。  

☆「聴く」「信頼」「善意の押し売りは不必要」「成長す

る力を信じること」が大切 

 

◇ ◇ 地 区 会 員 増 強 セ ミ ナ ー ◇ ◇◇ ◇ 地 区 会 員 増 強 セ ミ ナ ー ◇ ◇◇ ◇ 地 区 会 員 増 強 セ ミ ナ ー ◇ ◇◇ ◇ 地 区 会 員 増 強 セ ミ ナ ー ◇ ◇                                                                            

報告者：会員組織委員長報告者：会員組織委員長報告者：会員組織委員長報告者：会員組織委員長    樋田樋田樋田樋田    文裕文裕文裕文裕    

日時：2014 年 7 月 25 日（金）15：00～17：00 

場所：名古屋国際センター 別棟ホール 

出席：（ｸﾗﾌﾞ会長）西村 郁夫 

（ｸﾗﾌﾞ担当委員長）樋田 文裕 

 

光岡地区会員増強副委員長の挨拶により開会されまし

た。近藤ガバナー、加藤ガバナーエレクト、野杁ガバナ

ー補佐の挨拶に引き続き地区会員増強の石川委員長が、

会員増強の本年度の方針などを含めて挨拶をされまし

た。その後、「外から見たロータリークラブ・こうした

ら会員増強ができる」のテーマで読売新聞中部支社 編

集委員の荒川様の講演がありました。主な内容は、どん

な団体でも今後会員を増やしてゆくには、話題性のある

魅力的な活動を行いマスコミと連携して地域に存在を

周知してもらうことが大事であること、などでした。質

疑応答のあと、分区ごと 8クラブより「会員増強の成功

例」の事例発表がありました。最後に高須地区幹事より

「増より強」「WFF」「E クラブ」につての説明を含めた講

評を頂き、閉会となりました。 

 

                                                                      

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


